

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 2 Juillet 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Pulsion Sexuelle

La pulsion sexuelle engendre des troubles et notre esprit n'est pas clairvoyant ;
L'avidité de luxure comporte des dangers et intensifie nos malheurs.
Il nous est nécessaire de nous perfectionner spirituellement pour nous délivrer et de changer
d'itinéraire ;
Quand nous pénétrons la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous comprenons notre corps.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 4 Mai au 10 Mai 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 21 Juin 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 4-05-2002 **Question :** Que faut-il faire quand nous manquons de loyauté ?
- 5-05-2002 **Question :** Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers où ?
- 6-05-2002 **Question :** Qu'est-ce que l'équilibre ?
- 7-05-2002 **Question :** Que faut-il faire lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée ?
- 8-05-2002 **Question :** En quoi la personne manquant d'esprit peut-elle nuire à la grande oeuvre ?
- 9-05-2002 **Question :** Pourquoi les énergies-refoulées sont-elles enfermées dans notre foie ?
- 10-05-2002 **Question :** Est-ce utile d'ourdir des ruses en vue de produire des profits ?

**** * ****

4-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h40

Question : Que faut-il faire quand nous manquons de loyauté ?

Réponse : Quand nous manquons de loyauté, nous devons beaucoup pratiquer la Contemplation-méditative et nous repentir.

Stance

Les souffrances s'accroissent dans notre conscience de perfectionnement spirituel ;
Nous ressentons cognitivement que le monde des humains souffre à cause de la prison corporelle.
Notre corps doit supporter des maladies de toutes sortes ;
Avec un cœur sincère, nous nous perfectionnons spirituellement et nous nous corrigeons ; par nous-mêmes, nous analysons notre aveuglement.

5-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h35

Question : Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers où ?

Réponse : Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers la Sphère Céleste.

Stance

La Sphère Céleste analyse clairement pour nous faire connaître notre itinéraire ;
Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous nous analysons.
Sur la voie du perfectionnement spirituel, notre sérénité est nécessaire ;
Quand nous réalisons l'Ascèse Spirituelle, nous comprenons notre itinéraire.

6-05-2002 – Montréal (Canada) - 06h35

Question : Qu'est-ce que l'équilibre ?

Réponse : L'équilibre est sans excès ni déficit.

Stance

Le Principe de Vérité est ni en excès ni en déficit ;
Quand nous pratiquons véritablement et justement, il n'y a pas d'usure.
En aimant tous les êtres, nos sentiments sympathisent ;
Quand nous réalisons l'Amour-véritable, nous devenons nettement clairvoyants.

7-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h25

Question : Que faut-il faire lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée ?

Réponse : Lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée, nous devons masser derrière la nuque avec notre main 36 fois après l'Ascèse Spirituelle ; peu à peu, nous réduirons ce blocage.

Stance

Quand nous manquons de pratique de la Respiration Cyclique Sans Rétention de Souffle, notre circulation sanguine ne se débloque pas encore.
Réalisons la Respiration Cyclique Sans Rétention de Souffle en opérant un tour complet ;
Développons notre esprit et notre cœur par la connexion des méridiens.
Quand nous évoluons avec sincérité, nous jouissons de la quiétude en notre conscience.

8-05-2002 – Montréal (Canada) – 07h30

Question : Est-ce que la personne manquant d'esprit peut nuire à la grande œuvre ?

Réponse : La personne manquant d'esprit est très facilement en proie à la colère stupide et encline à nuire à ses interlocuteurs.

Stance

Quand nous manquons d'esprit, notre pensée n'est pas tranquille tout au long de notre itinéraire.
Quand nous ne sommes pas courageux dans notre cheminement spirituel, notre esprit n'est pas clairvoyant.

Les sentiments de la vie terrestre intensifient notre recours aux actes ;
Ils engendrent des malheurs et nous avons des difficultés pour avoir la quiétude ; ils créent nos supplices.

9-05-2002 – Montréal (Canada) – 09h40

Question : Pourquoi les énergies-refoulées sont-elles enfermées dans notre foie ?

Réponse : Les énergies refoulées sont enfermées dans notre foie parce que la circulation ne s'effectue pas bien.

Stance

Si les énergies refoulées ne peuvent pas circuler, cela est de notre faute.
Quand la circulation énergétique ne s'effectue pas, nous ne pouvons pas réussir.
Il nous est difficile de comprendre clairement le Principe-originel pour en faire l'analyse et en discuter.
La pratique de la Respiration Cyclique nous délivre de nos limites et nous permet de revenir à notre développement
Quand nous nous délivrons des tracas personnels, nous devons jouir de la quiétude.

10-05-2002 – Montréal (Canada) – 09h00

Question : Est-ce utile d'ourdir des ruses en vue de produire des profits ?

Réponse : Ourdir des ruses en vue de produire des profits a pour conséquence un blocage.

Stance

Ourdir des ruses pour tuer et nuire ne nous permet pas de pratiquer et de nous débloquer ;
Délivrons par nous-mêmes notre conscience ; jugeons-nous avec clairvoyance.
Le Principe de Vérité de notre existence nous implique de retourner vers l'unique Origine primordiale ;
Quand nous accordons sincèrement une aide infinie aux autres, par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.